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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「君が代」「奉仕の理想」 

� 卓話；豊岡敬会長 就任挨拶 

   橋本竜也幹事 就任挨拶 

  

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

6/26 40(8) 24(3) 1 71.43% 

6/19 40(8) 22(2) 2 70.59% 

6/12 40(8) 19(3) 2 60.00% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 7月 7日(月) 青少年交換長期派遣学生 村本陽菜さん帰国 19:20に伊丹空港到着予定 

� 7月 10日(木) 理事 2人 就任挨拶 

�      「前年度会長幹事並びに今年度会長幹事慰労会」 18:30～ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ二葉 

� 7月 17日(木) 理事 3人 就任挨拶 

�      第 1回理事会 

� 7月 24日(木) 卓話  

� 7月 31日(木) クラブアッセンブリー 

� 8月 7日(木) 卓話；ロータリー財団地区委員長 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

奉仕の理想 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いや輝きて永久に栄えよ 

我等のロータリー ロータリー 
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委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告                        

●社会奉仕委員会･･･松澤政彦君 

6月の帆掛け船募金 12,053円を、「日本ライトハウス盲動犬訓練所 盲導犬を

育てる会」へ送金しました。 

みなさまのご協力ありがとうございました。 

 

 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間･･･千田佑兵･･･千田佑兵･･･千田佑兵･･･千田佑兵会長会長会長会長    

この 2～3日のニュースは 

スポーツ界、経済界に大きな衝撃が走りました。ワールドカップサッカー1勝も出来ず、予選 C

組敗退、司法取引 来年度には法制化。そして、日本の人口減、自治体の 8割とあります。 

サッカー熱が急に冷めた感じで、GDP にも大いに影響がありそうです。反対にギリシャは、予

想外の大逆転、予選突破しました。財政危機に直面していますが、この底力を活かし、この快挙

には計り知れない効果があるのでは、そんな感じが致しました。 

又司法取引が、日本でも来年度より実施されます。内部告発、談合、密約、あちとあらゆる不祥

事、今日の友が、明日は敵、日本の風土に合うのでしょうか。知らないうちに、犯罪を起こして

いるかもしれません。法令順守、そして人間として、倫理観の更なる向上が、問われます。 

人口問題が、日本経済にとって、大きな大きな問題です。私共の祖父の時代は、子供 5～6人は、

当たり前でした。それでも少ない方で、1ダースとの表現があった位です。狭い国土、日本国の

事情が合ったのでしょう・・と考えてみると、人は物を生産する、知恵を出し合う、少ないより

多い方が良い事に気が付きます。時代の変化が早いのか、政策がまずかったのか、私共が悪いの

か気になります。明日は、どんなニュースになるでしょう。それに備えるのが、ロータリー小さ

なことの積み重ね、そこにロータリーの奉仕の理想が、あるような気もします。 

 

 

RI2640RI2640RI2640RI2640地区地区地区地区    第第第第 32323232回回回回ローターアクト地区大会ローターアクト地区大会ローターアクト地区大会ローターアクト地区大会    

●提唱クラブ会長挨拶･･･千田佑兵君 

こんにちは。まずは私、皆さんは素晴らしい方々と思います。本日は忙しい所、地区大会に参

加頂き、有り難う。RAC 会員の皆さんは、社会人の方は一生懸命お仕事に励み、学生の方は、

一生懸命に専門課程の勉学に励んでおります。その上地域の方々にお役に立つように、奉仕活動

に勤しんでくれています。 

ロータリアンの手引書によりますと、ローターアクトクラブとは、若者が（皆さんが）、個々

の能力の開発に当って、役立つ知識と技能を身に付け、それぞれの地域社会における、物質的、

社会的ニーズに取り組み、親睦と奉仕活動を通して、全世界の人々の間に、より良い信頼関係を、

推進する為の機会を提供する、とあります。 

簡単に言いますと、若い内に奉仕に目覚め、社会に役立つ素晴らしい人間、必要とされる人間
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形成のその機会でも良いのでは。どうか楽しいことばかりではありません。しんどい事の方が、

多いかもしれませんが、計画を立て、クラブに提案し、一緒になって奉仕の世界に、挑戦して参

りましょう。私は必ず、その経験が将来に渡り、知的財産になるものと確信します。頑張ってや

って参りましょう。今後益々の活躍を期待し、挨拶に代えさせて頂きます。本日は有り難う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7777月のお祝い月のお祝い月のお祝い月のお祝い    

✿誕生日 楠田茂君、森井茂治君、猪阪成宏君、大槻哲也君 

✿奥様誕生日 千田恵美子(えみこ)様、瀧敦子(あつこ)様、壺井佳津(かつ)様 

✿結婚記念日 大槻哲也君 

✿職業奉仕記念日 大槻哲也君、瀧成和君 
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会長会長会長会長退任の退任の退任の退任の挨拶挨拶挨拶挨拶･･･千田佑兵･･･千田佑兵･･･千田佑兵･･･千田佑兵会長会長会長会長    

本日この日を迎える事が出来ます事を、理事役員の皆様をはじめ、会員の皆々様のご協力の賜

物、心より御礼を申し上げます。本年の方針を振り返り、復習の意味と反省しながら、ご挨拶を

申し上げたいと存じます。国際ロータリーの会長は、アメリカ人の弁護士、ロンＤ・バートン氏

でした。提唱されたお言葉は、ロータリーを実践し、皆に豊かな人生を、でございます。社会に

役立つ奉仕をしながら、我々ももっともっと良い人生にならなければ と、私は解釈しています。

当地区のガバナーは、久保治雄氏、会員増強地区全体で、10％UP、会員による中高出前卓話で

した。本年は地区との関係が芳しくなく、色々な事情にて４クラブ解散、地区の在り方が問われ

る 1年となりました。引き続き対応して参りますが、個々のクラブが個々のクラブとしての自覚

が必要で、そのうねりが素晴らしいロータリーになると、確信しています。 

当クラブの主な目標は、会員の増強 4名、会員の健康、ロータリークラブ綱領のおさらい、当

クラブの広報を考える、でした。 

新入会員は、橋本英樹君、西澤君 2 名でしたので、4 名は達成出来ず、理事会にて現役員が、

豊岡年度にも引き続き、勧誘する事で合意しています。その他は、私としては中途にて終わるよ

うで、申し訳なく考えています。 

この年度の主な出来事ですが、何と言っても、中村幸吉パストガバナーがお亡くなりになられ

たこと、断腸の思いです。ご冥福を祈るだけです。残念でした。藤本英治会員が名誉会員に、伊

藤憲一郎会員が退会となりました。地区正常化の為、本格的な実力行使、地区との関係が不健全

で、恒例行事に不安がありましたが、滞りなく履行して頂き助かりました。クラブにとって良か

ったことは、豊田圭郎会員が、旭日双光章の褒章を受けました。クラブの誇りがまた一つ増え、

改めて富田林ロータリークラブの威信が、発揮されました。 

理事・役員・会員の方々に、一言づつ御礼を申し上げたいと存じます。中畑幹事・この１年間

お休みなさらず、何事も冷静にご配慮下さり、助かりました。辻クラブ奉仕理事・辻さんと言う

だけで、ハクが付きます。いつも笑顔でまとめて下さりました。遠藤職業奉仕理事・藤野興業さ

ん工場見学実施を、年度の後半に、中だるみなく、緊張の 1年をお作り下さいました。松澤社会

奉仕、環境保全理事プログラム委員長 有言実行の見本貴重なお時間を、惜しみなく下さいまし

た。RAC の新会員 6 名には、言葉にならない程嬉しく思います。堀野・新世代奉仕理事、姉妹

クラブ委員長、直前会長として、理事会にご出席、その重みと適切なご配慮に助かりました。田

中国際奉仕理事、これと言う委員の役割が少ないので、この年度に他の事で、力になってやると

話され、沢山の行事にご参加下さり、又 4Cの役割に感謝します。武島会計・ご担当に名前だけ

でも、そのお人柄が正しい会計に導いています。坂ノ上 SAA・優しいマスクで、いつもご相談

頂きました。藤野職業分類会員増強委員長・増強の手法、着眼に、会員増強弾みがつきそうです。

下野インターアクト委員長・初めての委員会、その対応を見事に完遂なさられ、流石だと感心さ

せられました。橋本健介インターアクト副委員長・ご子息のご入会から、インターアクトの事、

全体のご支援感謝申し上げます。辰已カウンセラー 責任を持たれ、ものの見事に果たされまし

た。柳本、大元、橋本英樹親睦委員、毎回の例会場の設営、出席報告等、キッチリとなさられま

した。瀧新世代奉仕青少年ライラ委員、大槌町そのモニュメント計画道筋を、精力的になさられ

ました。壺井会員、豊田会員、横山会員、北岡会員の皆様には、今年一番の難題、地区正常化、

的確なご指導を下さいました。道田職業奉仕副委員長、初芝中高との台湾研修旅行ご同行につい

て、ご尊敬を申します。小寺プログラム副委員長、例会休会について、私に都度ご報告をなさら
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れ、有難く思いました。森井会員は、事業の拡大に、上野会員、お忙しいのに、例会によく掛け

付けて下さいました。大槻会員は、お仕事忙しく、楠田会員は、お身体の事で、私の方が余計な

ご心配かけたようで、申し訳なく思います。寺田ローターアクト委員長 RAC のお心使い又、

富士山ご夫婦ご参加助かりました。橋本竜也親睦委員長、親睦旅行の意味を理解し合い、素晴ら

しい企画を、出席された方の喜びを忘れません。ご夫婦でのご協力を、感謝致します。猪阪会員

には、例会場のご提供を心よくお引き受け下さり、助かりました。中禮会員には、スペイン料理

会場、大変良かったと思います。最後になりました。事務局の小林さんにはとにかく助けて頂き

ました。有難うございました。以上の通り、一言しか申せませんでしたが、会員の皆様の活躍で、

大よその内容が分かります。何事も一人では、不可能、知らない所で、誰もがロータリーの精神

を発揮下さいました。全員、全力投球の姿が、お分かりのことと存じます。今年はそんな年度で

ありました。 

想い出といえば、当クラブ在籍の長い、北野名誉会員、杉多会員、小池会員、上田会員、河村

会員、表敬ご訪問し、皆様お元気であられた事、一番の満足でした。益々のご健勝とご指導賜り

たく存じます。私はひたすら感謝を申し上げ、退任の挨拶に代えさせて頂きます。本年 1年本当

にご協力有難うございました。 

          

 

幹事退任の幹事退任の幹事退任の幹事退任の挨拶挨拶挨拶挨拶･･･中畑安伴幹事･･･中畑安伴幹事･･･中畑安伴幹事･･･中畑安伴幹事    

●幹事退任の挨拶 

 ひと回り大きなバッチを横山直前幹事よりつけていただいて、早いもので来週には橋本竜也新

幹事にバッチを引き継ぐことになります。 

地区協議会からのつまずきが、幹事として会長をサポートするべきところの役目を思うように

果たせず、会長お一人にご心労、ご苦労をお掛けしてしまいました。 

9月 19日にはガバナー訪問を粛々と冷静に受け入れ、TRCの歴史と崇高な寛容力を示された

会長の判断とご見識には、敬意と尊敬の念を禁じえませんでした。そしてまた数々の場面でロー

タリーの精神について身を以てご指導をいただきました。 

企業経営にも通ずるものでございました。ありがとうございました。 

それから、2013－2014年度を支えていただいた理事のみなさん、ご協力ありがとうございま

した。 

さらには委員会の委員長や委員の皆さん、本当にありがとうございました。具体的な活動とお

名前は割愛させていただきますが、お一人、お一人に感謝、感謝の気持ちで一杯でございます。 

そしてまた、今年度は忘れてはならない悲しい出来事がございました。8 月 21 日、もうすぐ

一周忌になります、中村幸吉パストガバナーがご逝去されました。 

追悼フォーラムでお人柄など偲んでいただきましたが、あらためまして、謹んで哀悼の意を表

し、心からご冥福をお祈り申し上げます。 

最後になりますが、次年度豊岡会長、橋本竜也幹事のご活躍をこころから祈念申し上げ退任の

あいさつといたします。 
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ    

☺千田君 つたない会長を支えて下さり、心からお礼申しますと共に、会員の皆々様のご健

勝をお祈り致します 

☺中畑君 1年間ご協力ありがとうございました 

☺豊田君 千田会長、中畑幹事様 1年間ありがとうございました 

☺瀧君 1年間会長幹事をされた千田さん、中畑さん、お疲れ様でした  

  また、新世代会議もうまく出来ました 皆様、特に藤野君ありがとう 

☺小寺君 千田会長、中畑幹事、1年間ご苦労様でした 

☺森井君 千田会長、中畑幹事 1年間ご苦労様でした 

☺堀野君 早退おわびと千田会長、中畑幹事、1年間お疲れ様でした 

☺豊岡君 千田会長、中畑幹事、1年間ありがとうございました 

☺藤野君 千田会長、中畑幹事、お疲れ様でした 

☺田中君 千田会長、中畑幹事、1年間お疲れ様でした 

☺橋本健介君 千田会長、中畑幹事、1年間ありがとうございました 

☺壺井君 会長、幹事様、1年間ご苦労様でした 

☺橋本竜也君 千田会長、中畑幹事、ご苦労様でした 

  猪阪様、お世話になりました 本日、備品の移送、よろしくお願いします 

☺坂ノ上君 会長、幹事、1年間お疲れ様でした 又、つたない SAAにご協力頂きまして、誠

にありがとうございました 

☺辰已君 会長、幹事、1年間ありがとうございました 

☺松澤君 社会奉仕委員会より、1年間皆様ご協力有難うございました 

☺猪阪君 会長、幹事、1年間ご苦労様でした 

☺柳本君 千田会長、中畑幹事、1年間ご苦労様でした ありがとうございます 

小計 171,000円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ    

☺武島君   奥様誕生日 

小計 5,000円 小計 176,000円 累計 2,491,500円 

 

 

MAKE up 

・富田林 RAC（6月 20日）豊岡君 

・クラブ協議会（6月 28日）千田君 

・RI2640地区 RAC地区大会（6月 29日）千田君、中畑君 

・「社会を明るくする運動」伝達式及び座談会（7月 2日）豊岡君  

 

 


